



Internationaler Monat

Wir stellen euch verschiedenste Gerichte aus internationalen Ländern vor.

In der Zeit vom 09.11 - 27.11.2015 werden einmal wöchentlich in unserer Mensa Gerichte aus internationalen Ländern, wie beispielsweise Indien oder dem Orient, angeboten. Die jeweiligen Tage könnt ihr dem Speiseplan auf der Schul-Homepage entnehmen.



Über uns

Wir, die Schüler des Seminarfachkurses "Welternährung" unter Leitung von Frau Becker, haben innerhalb unserer Gruppen Projekte erstellt, mit denen wir euch, den Schüler, das Essverhalten und die typischen Gerichte in anderen Ländern näher bringen möchten. Zusätzlich zu den Gerichten, werden wir Plakate mit den Hintergrundinformationen zu den jeweiligen Ländern aushängen.



Preisangebot:

Die verschiedenen Gerichte werden erfreulicherweise zu den gleichen Preisen angeboten, wie sie sonst auch zu kaufen sind.

Wir hoffen, ihr habt Lust auf neue Gaumenfreuden und wünschen guten Appetit!

Liebe Grüße euer Seminarfachkurs!



